

Plan Banlieues !

Communiqué de Presse du 18/03/08



NADIA



Olivier BICHET

**VENEZ-NOUS REJOINDRE
et participez à la
1ère Rencontre Nationale**

la ligue de
l'enseignement
Fédération de Paris



LE RESPECT autrement

à Béthoncourt (25200)

le vendredi 11 avril 2008

au Gymnase Paul Eluard

Comité
Agglomération Pays
Montbéliard

www.rollerfootball.fr



Le RollerFootball® c'est un Projet socio-éducatif

Association FFRFB Contact : Olivier BICHET

o.bichet@rollerfootball.fr



tél. : 06 09 54 43 34 rollerfootball@free.fr www.rollerfootball.fr

En 2004, *année européenne de l'éducation par le sport*, le projet RollerFootball® est né dans les écoles pour lutter contre le décrochage scolaire.

Il arrive aujourd'hui dans les quartiers et se présente comme une alternative face aux nombreuses réflexions engagées par les autorités en charge du lien social quant aux acquisitions des valeurs citoyennes : Respect, Mixité, Non-violence, Communication, Partage...

APPRENDRE, JOUER, PARTAGER, SE RESPECTER...

Avec le RollerFootball®, c'est compatible !

Quand un projet fonctionne, le mieux c'est de le dire pour le faire savoir

Association Fédération Française de RollerFootball® Christian LEFEVRE, Président 14 passage d'enfer 75014
loi 1901 N° d'ordre 03/3971 J.O. du 15/11/2003 Affiliée à la [Ligue de l'Enseignement de Paris](http://www.ligue-de-l-enseignement.fr)